### よろしくお願いします

2016.09.08

❷ 初めてのネット日記ですけど、この間の研修はとても勉強になりました。

これからの在日の生活を楽しみにしています。

#### それな

2016.09.15

日本について、もう一週間ぐらい過ごしました!はい終わり(なんちゃって)

ちょっと自叙伝ぼいけど W まず学校生活から始めたいと思います。 1、授業 (国語 超おもろいことは 発想ゲーム〜本のタイトルよりの内容的な発想です 2、(古典 今の内容はほとんど戦国策 についての物ですから、あんまり難しくないけど W 読み進める順番は中国の「古文」と違って'大変だった 3、(音楽 これも好き! 天津と全然違ってポピュラーもずいぶんやっています、昨日はジャズで今日はロック 先生もやさしい 内容はちゃんと私と会ってるし、最初に音楽を選んで良かったなと思ってるW

@scf (School Festival) Starting prepare scf tomorrow! It'll cost more than a whole day. Maybe feel tired But it's really not a

hard staff dude Inner peace 快结束了 装个13 今天在南与野站走出电车的瞬间(当然已经戴好耳机),调成[乱世巨星]音量不用说当然是 总之就是 带感! 虽然yakuza不是什么好事,但是woc 这感觉超爽 但是乖乖的上了电车 调成了「昴」、、、

はい 第一弾終わり\*\*\*

おやすみ 2016.9.15 23:32(jp)

#### We won the debate!

2016.09.29

ディベット大変だと思ったけど、argumentもポジティブだったし、用意した資料もちゃんと使った。一みんなが頑張ったからだ! 英語の弱いの私も自分の力を発揮できて本当に良かったです。 ちなみにトピックは「Teachers should not be allowed to date with other faculty or students」

#### 人間関係はむずいけど……

2016.10.20

やはり 女の子との接し方は コンスタント一人か W

男同士もあまり合わない人になにかをしなきゃ W

きょうもディベートあった ぼくは前回よりもっとうまくなった!(発表の制限時間全部使ったし,affected speech& well rebut :D)残念ながら

#### #雑記

2016.11.09

時間の経つのは速く水曜になると、一週がもうすぐで終わる気がする。

今日の6時間目 SSHの課題研究を始め、一からスタートですが、今日は有機物の基礎的な知識、実験についてのことなどを研究チームで一緒に習いました。チームメンバーは四人いますが、有機化学についての勉強はまだ学校でやっていないですけど、僕はそれについてちょっと勉強したことがあるので少しみんなに教えました。学年一位もチーム内にいるそうですが、さすがにセンスがある接触したことないの新たな知識でも短時間に理解できるのは、理系においての'感'がかなり良く日常的に工夫するのが見られるでしょう。(これも僕が頑張るべきところ)ペースが早いけど、次回の研究はもう実験に入れるのが先生に言われて、楽しくてみんな(みんな、頭いいなぁ)と一緒に頑張って研究したい気持ちが止まらないです<sup>と、、</sup>。

#### クリスマスはとっくにすぎちゃったけど

2017.01.03

(先生、12月21日に投稿した日記が、このサイトにアップされていないのですが、どうしてでしょうか)

もうすぐクリスマス!でも東京、埼玉はここ何日か、きゅうに暖かくなってきている。冬至が過ぎたばかりだというのに、昨日、5時にバスケ部の練習が終わって外に出たら夏 みたいな気候で、学校の友達も「夏や」って、ぼやいていた。

サンタクロースにだってこんな「暑さ」は似合わないよね。いやいや、温暖な気候っていうのが日本なんだろうね。-オーストラリアのクリスマスこそ、暑い、っていうんだろうけどね。

#### (続き) 終業式

2017.02.05

この夏日のような昨日-「終業式」(12.23記入)

学校についてからまずは教室内(HR)の掃除だ。正直なところ、掃除が終わってからゴミ箱のゴミ捨てってやっぱり慣れない。でも日本で過ごしたこの三か月で確実に、自分のゴミは「自分で片付ける」っていうことが身につけられた。

ゴミは家に持って帰る習慣。「他人に優しく自分に厳しく」この人のために自己を律っすることって、もちろん学ぶべきことだけど、実行するって本当に難しい一心理的プレッシャーはハンパない。

矛盾を抱える自分の内側の"心の平静を保つ"ことが大切だ。

校長先生のスピーチを聞いて、年明けの新学期への期待も膨らんだ(中国とは違う。中国では校長先生は校長先生だけをしているわけではないので、お会いできる機会も少ない。スピーチの後、初めて胡坐のままでお辞儀をした)

逃げることのできない期末の成績表が渡された。みんなビクビクと人に見られないように先生の手からパッと自分の成績表を受け取っている。このカンジは中国とはだいぶ違う。自分そこまで緊張しない。

それよりボー然とさせられたのは一初めて成績が載っていない成績表をもらったことだ。ここの学校ではMYP 5段階と 7段階の 2 種類の評価方式をとっている。数字が大きいほど良い成績だ。

もちろん自分はこのズラズラと並べられた数字「たち」のことなんて特に気にはしない。ただJSLを僕の留学生担当の先生に成績の報告をすればいいんだ。まあ、今学期の初めての総評はまずまず良かった。

でも。。 理科の成绩(地学·生物)はすごく満足できるものだったけど、数学のテストの成績はあまりよくなかった。それに比べて文系の成績は良かった。フランス語は二つの 基準とも最高評価をとれた(先生が良い人だったからかも)。

でもこれも、復習の時フランス語をがんばったおかげで、古典はちょっと敬遠気味だった。だから来学期は一学校にもだいぶ慣れてきたし、試験もそんなに緊張いなくても済む だろうからもっと良くなるだろうと期待している。

実質、もう今日から休みだ。なのになんでリラックスできないんだろう。きっと冬休みの宿題・season sprots・中間研修・(中国の学校生活の)発表などなどなどがあるからだろうな。

でも新年(元旦)を迎えるんだ。気持ちを盛り上げよう。だから年賀状を書くぞ!



#### 桜の花も咲き出し 今日この頃 僕の心はウキウキ

2017.04.03

四月に入って心がウキウキし始めた頃にしばらくの間日記を書いていんかったことに気付きました。

とういうことで、1月31日に 「2017年春 練馬区研修大会」ってバスケの大会にでました。バスケ部にはいってからのデビュー戦せんです。(確かに二月の時に一度練習試合があったのですけど、足首が捻ってから翌日のことなので行けなくなったw)もちろん前夜には緊張して睡眠が悪かった。(零時まで眠れなくて、一度 5 時半におきて時計を見間違えて 1 時間も早めに起きたのを知らなかったw)でも試合のときはやる気満々でみんなと一緒にがんばってきました。スタメンではなかったけど、先生から「張くん、出るよ」と声がかかった瞬間に、緊張感が一気にピーク!心は燃え始めた!(天才桜木の登場がイメージw)一日に 5 試合もあった。そのうちの4試合もでました!特に最後の一試合にマークマンの体幹が強く、良いライバルだった。(最初に普通に決められると思って打っったが決めなかった、やっぱり体幹対決より技の対決のほうがうまかった~フェークで決めてきれいな本を打った際にとても嬉しかった。でもセンターであるこそリバンドの争いは勝負だから体幹の強い人との場所取り(スクリンアウトなど)が試合で頑張ってやってきました。相手の大切さを心に持って最後にあの人に再びお礼を言いましたw。)(3勝2敗)試合を通してまた自分がバスケにおいての「足りなさ」を感じました。そしてこれからの新学期の始まりをきっかけでスリポインの習得を新たな目標としてやっていきたいと思っています。そしてセンターとしての体作りやスキルもがんばります。

(心連心の皆さんへ、中間研修は怪我のせいでお世話になりました。いろいろやってくださって、本当にありがとうございました。今足の調子はずいぶん良くなっています。試合もでれるぐらい元気です。また部活も学校のこともがんばってやっています。ご心配をお掛けてしまいましてすみませんでした。)

明日も部活があるため、ここ終わりたいと思いますw おやすみなさい



これは日本語で投稿されたものです